

### **Fui informado que Fitch elevaba la calificación de México: Enrique Peña**

EZRA SHABOT: Luego de que la empresa Fitch subiera la calificación mexicana a largo plazo, en moneda extranjera, en el Centro de Convenciones Banamex, Peña Nieto indicó que la nueva calificación para el gobierno tener acceso a créditos más bajos que pueden ser utilizados para infraestructura y para proyectos productivos.

ENRIQUE PEÑA NIETO: Les compartía que justamente al concluir este evento, también fui informado que la calificadora Fitch anunciara que la calificación crediticia de México, se elevaba y pasaba de ser BBB a BBB+. Y esto es consecuencia fundamentalmente de la estabilidad macroeconómica que tiene nuestro país y al clima de acuerdo político que hay en México, precisamente para impulsar las reformas transformadoras de nuestro país.